

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 11. März 2010

Vorstellung Projekt "Kinderlärm ist Zukunftsmusik"

Beschluss Nr. 0012

1. Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Frau Komor - Amt 51 - und Herrn Steiner - Projektleiter - betreffend des Projektes Kinderlärm ist Zukunftsmusik zur Kenntnis. Das Projekt wurde erfolgreich im Jahre 2008 im Bereich Hollerborn und Bergkirchenviertel in Form der aufsuchenden Arbeit in den Einrichtungen durchgeführt. Herausgekommen ist eine CD mit Songs der bei dem Projekt beteiligten Kinder.

In Bierstadt soll das Projekt in Form eines offenen Treffs an einem aufzustellenden Bauwagen (vorgeschlagener Platz: Grünfläche Silberstraße gegenüber der Herrman-Löns-Schule) stattfinden. Als Kommunikationsmedium sollen Filmaufnahmen dienen. Auch sei vorstellbar, dass es einen Filmsong gibt, der in der Zusammenarbeit mit der Theodor-Fliedner-Schule entstehen könnte. Zentraler Inhalt sollen die Kinderrechte sein und wie die Kinder und Jugendlichen „ihren“ Stadtteil sehen.

Die Durchführung des Projektes ist finanziell gesichert, jedoch keinerlei zusätzlich entstehende Projekte wie z.B. Schaffung von Skulpturen etc.

2. Der Ortsbeirat befürwortet die Durchführung des Projektes, da es für die Jugendarbeit in dem Stadtteil nur positiv sein kann. Amt 51 wird gebeten das Projekt in enger Abstimmung mit der Stadtteiljugendbeauftragten Frau Fritz und deren Stellvertreter Herr Volland durchzuführen. Auch sind über die Stadtteiljugendbeauftragten Anfragen nach finanzieller Unterstützung einzelner Teilprojekte der Gesamtmaßnahme in den Ortsbeirat einzubringen.
3. Der Ortsbeirat hat keine Bedenken gegen die Aufstellung eines Bauwagens zur Durchführung des Projektes auf der Grünfläche in der Silberstraße.

Verteiler:

Dez VI z.K.
Amt 51

Hepp
Ortsvorsteher